

El Eldense jugará a dos kilómetros del volcán

11/10/2024



Campo de fútbol de El Paso en plena erupción del volcán | CD At. Paso.

El Deportivo tendrá que jugar por vez primera en su centenaria historia a dos kilómetros de distancia del cráter Tajogaite, el volcán de Cumbre Vieja situado en la isla canaria de La Palma donde le espera el C.D. Atlético Paso (1952) para afrontar la primera eliminatoria de la 121ª edición de la Copa de España.

Todo comenzó a las 15:10 horas del domingo 19 de septiembre de 2021 cuando se inició la erupción del cráter Tajogaite, de 1.949 metros de altitud, y que se prolongó por espacio de 85 días hasta el 13 de diciembre, arrasando los pueblos de sus alrededores y coloreando de gris plomizo el cielo palmero.

El deporte tampoco escapó a la catástrofe y la colada y cenizas de Cumbre Vieja sepultaron el campo municipal El Paso (1955) cuyo terreno de juego es de hierba artificial. Tuvieron que aplazarse hasta ocho partidos de Liga de Tercera RFEF y cuando pasó todo hubo que jugar miércoles y domingo para ponerse al día, y al final obró el "milagro", ya que el rival del Eldense en la Copa del

Rey tuvo el premio de ascender a Segunda RFEF.



William Nazco, presidente del Atlético Paso de La Palma | CD At. Paso.

El conjunto palmero luce elástica verde y pantalón negro. Estuvo presidido, entre 2012 y 2016 y desde la campaña 2018-19 hasta la actualidad, por el venezolano William Nazco García: "Nací en Venezuela pero me siento palmero". En medio del caos fue uno de los muchos que ayudó a la gente que lo había perdido todo.

El dirigente del Atlético Paso posee una empresa de venta de calzado y ropa, por ese motivo “me alegró que el Eldense sea de una ciudad donde se fabrican zapatos de señora. A ver si algún día voy a Elda y tengo la oportunidad de comprobar cómo es ese calzado tan famoso”.

Castigados también por la pandemia del coronavirus, durante el desastre del volcán, el campo municipal de El Paso “fue utilizado como centro logístico para distribuir alimentos, bebida y atender a las personas damnificadas y a los que trabajaban en las tareas de ayuda y socorro”.



El técnico Lluís Planagumà en su última visita a Elda en 2016 |

Ernesto Sánchez.

A dar la sorpresa

William Nazco sabe que el Eldense es favorito en la eliminatoria de Copa a partido único “pero vamos a esforzarnos al máximo para dar la sorpresa”, apostilla con buen humor, subrayando en ese sentido que no han decidido el precio de las entradas para ver al Eldense “pero costarán entre 12 y 15 euros”.

Sin embargo, la trayectoria del Atlético Paso no discurre por su mejor momento, ya que después de seis jornadas de Liga es penúltimo del grupo quinto de Segunda RFEF con dos puntos producto de sendos empates sin goles en casa ante el San Sebastián de los Reyes y el Real Madrid “C”, habiendo marcado un sólo gol y fue al Talavera por medio del central tinerfeño Ayoce Placeres.

Además, el Atlético Paso ha contado con los servicios de dos técnicos. El primero fue el onubense Juanma Pavón Domínguez, cesado en la cuarta jornada. Su actual entrenador es el barcelonés Lluís Planagumà Ramos, que estuvo en en el Nuevo Pepico Amat de Elda por última vez el 6 de marzo de 2016 cuando dirigía al Espanyol B de Barcelona, equipo que sucumbió ante el Deportivo (2-1).